

WIR@Erzhausen berichtet

Schöne Gärten und nette Begegnungen



(SO) Am 18. und am 25 Juli fand in Erzhausen zum ersten Mal der Tag der offenen Gartenpforte statt. Trotz der nicht optimalen Witterungsverhältnisse nutzten viele Alt- und Neubürger die Gelegenheit, sich die schönen Gärten anzusehen und sich mit den Gartenbesitzern auszutauschen. Aber

auch untereinander entwickelten sich mancher Plausch, ganz im Sinn von WIR@Erzhausen, die Menschen zusammenzubringen. Den Gartenbesitzern danken wir für ihre großartige Gastfreundschaft. Wenn auch Sie Ihre Gartenpforte für Besucher öffnen oder sich für nächstes Frühjahr vormer-

ken lassen möchten, melden Sie sich bitte per E-Mail an wir@erzhausen.de oder persönlich im Bürgerbüro im Rathaus, Zimmer 01. Ab dem 10. August sind wir nach der Sommerpause wieder jeden Montag von 16 bis 18 Uhr für Sie da. In dieser Zeit sind wir auch telefonisch unter 9767-50 zu erreichen.